



## BAPENDA Banyumas dan PHRI Kunjungi BKAD Sleman Yogyakarta

**Narsono Son - JATENG.IPEMI.OR.ID**

Nov 10, 2023 - 20:22



*BAPENDA Banyumas dan PHRI Kunjungi BKAD Sleman Yogyakarta*

SLEMAN - Badan Pendapatan Daerah (BAPENDA) kabupaten Banyumas bersama Badan Pimpinan Cabang (BPC) Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) Kabupaten Banyumas, melaksanakan Wisata dan ramah tamah dengan BPC PHRI Kab Sleman, jelang Study Komparatif ke Badan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Sleman Propinsi Daerah Istimewa Yogyakarta, Kamis - Jum'at (09-10/11/2023).

Rombongan dipimpin Kapala BAPENDA Kabupaten Banyumas Ir. Kristanta,

M.Si. didampingi ketua BPC PHRI Banyumas Irianto, 44 orang yang tergabung dalam rombongan, terdiri dari 28 peserta ASN/Non ASN bidang Pajak Daerah II dan 16 peserta pengurus dan anggota PHRI Banyumas, dengan armada bus berangkat dari Purwokerto, Kamis (09/11/2023) Jam 04:30 Wib menuju Sleman.



Tujuan pertama ke Start Point Jeep, Adventure jeep gumuk pasir Sleman, dilanjutkan makan siang bersama dan Jalan-jalan di Mallioboro, menuju ke Salah satu hotel di Yogyakarta, untuk makan malam, ramah tamah dan diskusi dengan Ketua PHRI Kabupaten Sleman.

Kapala BAPENDA Kab Banyumas Ir. Kristanta, M.Si., dalam menyampaikan acara ramah tamah dengan BPC PHRI Kab Sleman, bertujuan untuk menggali ilmu dari BPC PHRI Sleman, mengenai kolaborasi BPC PHRI Sleman dengan Bapenda Kab Sleman, dan juga apa saja kegiatan PHRI Sleman, kata Kristanta.

"Silaturahmi ini membawa keberkahan dan kebaikan serta ilmu yang bermanfaat dan bisa ditiru oleh PHRI kab Banyumas," ungkapnya.

Ketua BPC PHRI kab Banyumas Irianto, menyampaikan ucapan terimakasih ke BAPENDA Kab Banyumas, yang telah mengajak PHRI Banyumas untuk mengikuti studi tiru ke Sleman tepatnya ke PHRI Sleman dan BKAD kab Sleman, kata Irianto

Ketua BPC PHRI Kabupaten Sleman Andhu Pakerti, yang baru terpilih seminggu yang lalu menjadi ketua, dalam sambutannya menyampaikan selamat datang dan terima kasih atas kunjungan Kapala BAPENDA Kab Banyumas beserta Staf jajarannya bersama Ketua BPC PHRI kab Banyumas beserta jajaran pengurus dan anggotanya, merupakan kehormatan buat kami di Sleman, kata Andhu.

"Mohon maaf, kalau sambutan dari kami tidak maksimal, karena saya baru di tunjuk menjadi ketua sekitar satu minggu yang lalu dan belum terbentuk kepengurusan yang baru.

Semoga kedepannya tetap terjalin silaturahmi dengan PHRI Banyumas dan juga BAPENDA Kab Banyumas," jelasnya.

Salah satu staf sekretariat PHRI Kab Banyumas Hilmi dilokasi, menyampaikan kesan ramah tamahnya santai tapi serius, menghangatkan suasana, diskusinya cukup menarik dan memberikan ilmu baru untuk PHRI Banyumas dan Bapenda Banyumas, kesanya.

"Penyerahan oleh-oleh produk UMKM Banyumas dari BAPENDA Banyumas kepada Ketua PHRI Sleman, dan juga penyerahan Plakat kenang-kenangan dari BPC PHRI Kab Banyumas kepada PHRI Sleman," tandasnya.

Nampak hadir Kapala BAPENDA Kab Banyumas Ir. Kristanta, M.Si., beserta staf dan jajaranya, Ketua BPC PHRI Banyumas Irianto beserta jajaran kepengurusan dan perwakilan anggota dari hotel, restoran dan rumah makan.

Untuk diketahui, besok Jum'at (10/11/2023) pagi acara puncak kunjungan BAPENDA Kab Banyumas bersama BPC PHRI Kab Banyumas ke Kantor BKAD Kabupaten Sleman.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)